

Daniel García, feliz por lo que ha logrado

Daniel Nicolás García Rojas (26), lleva trabajando aproximadamente nueve meses como asistente en Biblioteca de INACAP Sede Arica y siente que está en un ambiente laboral inclusivo y que valora su trabajo.

Desde su nacimiento fue diagnosticado con Artritis Múltiple Congénita y cuando cumplió 10 días ingresó al Instituto Teletón, que fue un importante apoyo para que su situación de discapacidad no fuera un obstáculo y con el paso del tiempo y mediante operaciones, sus características físicas no estuvieran tan marcadas, como lo manifestó. "mi patología es de nacimiento, Teletón fue un apoyo constante durante toda mi vida, con orientación para mí y la familia y así me entregó todo el apoyo necesario para desarrollarme como una persona, son unos tremendos profesionales y personas únicas, ya que me enseñaron a entender que soy capaz como cualquier persona, tengo ciertas características que me diferencian, pero solo es un foco diferente que no me limita".

-¿Qué significa para ti que la Teletón haya captado tu historia?

Es muy gratificante para mí haber tenido esta oportunidad de compartir mi historia a nivel nacional. Es una historia marcada por esfuerzo, dificultades, pero, sobre todo, por mucha esperanza y logros que hasta hoy sigo alcanzando con entusiasmo. Espero que mi historia sirva como ejemplo para muchas personas que, en algún momento de sus vidas, sienten que no pueden lograr sus objetivos. Quisiera que en mi historia encuentren ese impulso que tanto necesitan.

-¿Qué te parece relatar, a nivel nacional, la importancia que tuvo el Instituto en tu vida?

Para mí es muy importante transmitirles a cuantas más personas sea posible el impacto que la Teletón tu-



HOY TRABAJA EN INACAP.

vo en mi vida, no solo para mí, sino también para mi familia. El Instituto Teletón es y siempre será como un segundo hogar para mí, ya que pasé gran parte de mi infancia y adolescencia ahí, rehabilitándome, haciendo amistades y descubriendo que, como yo, muchos otros niños también enfrentaban desafíos únicos y aún así eran felices y luchaban cada día por un mejor futuro.

Siempre llevaré al Instituto Teletón en mi corazón, ya que allí aprendí a convivir con mi discapacidad y a darme cuenta de que puedo ser una persona común y corriente en todos los aspectos. Eso es lo que quiero que las personas vean en mi historia.

-En este nuevo capítulo de tu vida, también cuentas lo que haces laboralmente en INACAP. ¿Qué sentimientos te afloran al compartir esta nueva experiencia?

Me hace sentir muy feliz poder mostrar al mundo a dónde he llegado. Me siento profundamente agradecido de que la Teletón haya sido el motivo que me llevó a INACAP, un lugar al que no podría haber llegado sin su apoyo. Desde el primer día, todos aquí han sido muy atentos conmigo; nunca me he sentido excluido ni tratado como un trabajador "especial". El trato que recibo es natural y respetuoso, y cuento con un excelente equipo con el cual logramos llevar a cabo nuestras tareas diarias con gran satisfacción. Espero poder seguir en INACAP por mucho tiempo más. ☺